

Le jour de la crepe est enfin arrivé! Chaque année, le 2 fevrier , les Français fetent la Chandeleur en faisant des crêpes sucrées ou salées à la maison. Le coutume provient de la region Bretagne.

Selon un ancien myth ,si tu ne faisais pas de crêpes ce jour-la, la recolte de l'année sera detruite !

Ensuite, on disait aussi que la fete de la presence du Jesus Christ était accompagnée d' une procession( λιτανεια) des bougies allumées . Cela explique son nom, Chandeleur.

Les crêpes sont traditionnellement sucrées ou salées que les Francais appellent galettes.

Bon appétit a tous ! Vive la Chandeleur !!!